
SÚMULA DA PRESIDÊNCIA CAU/RJ

DATA: 19 de setembro de 2023, terça-feira HORÁRIO: 16h30min às 
18h30min

LOCAL: Reunião Híbrida, realizada por meio presencial e de videoconferência 

PRESIDÊNCIA

Pablo Benetti Presente (CAU)
Noemia Barradas Presente (remoto)
Tanya Collado Presente (remoto)
Lucas Faulhaber Presente (CAU)
Luciana Mayrink (remota) Presente (remoto)
Ricardo Gouvea (Gerente Geral) Ausente
Carla  Dias  Belmonte  (Assessora  de
Comissões)

Presente (CAU)

Alessandra  Vandelli  (Assessora
Especial)

Presente (CAU)

Patrícia Cordeiro (Chefe de Gabinete)
Presente (CAU)

Nicolas Braga (Assessor de 
Comunicação)

Presente (CAU)

1. Pauta
A pauta da reunião foi a seguinte:
1- Informes
2- Campanhas publicitária: valorização profissional e EAD;
3- Colaboração para a IV Conferência Nacional do CAU, evento trienal 
que será realizado de 8 a 10 de novembro;
4- Carta de apoio de índice do orçamento para o Patrimônio Cultural.

2. Informes
1. Lucas informou que irá responder ao Ofício 1ª PJURB nº 739/2023, do Ministério Público do
Rio de Janeiro, no qual solicita que o CAU/RJ se pronuncie sobre os esclarecimentos prestados
pela Câmara Municipal do Rio de Janeiro, acerca do Projeto de Lei Complementar nº 44/2021,
que trata da revisão do Plano Diretor de Desenvolvimento Sustentável do Município do Rio de
Janeiro.
2. Pablo informou que na reunião no BNDES foram apresentados os projetos existentes em
nível nacional, com destaques para a iniciativa da Pequena África e estudos sobre os imóveis
do Rio de Janeiro, em 6 setores.  Foi apresentado também o programa Retrofit da Minha Casa
Minha Vida.
3. Patrícia apresentou relato sobre a reunião de organização do Seminário do Solare, realizada
ontem, em que foi elaborada a programação prévia do evento.
5. Patrícia informou que o evento em comemoração ao Dia do Arquiteto será realizado no
MAR dia 14 de dezembro de 2023.
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6. A Câmara Municipal de Itaboraí solicita, através do Ofício Gabinete n.º 058/2023, a presença
do Conselho na Audiência Pública que irá acontecer no dia  04.10.23, sobre a “atuação da
concessionária Águas do Rio no município de Itaboraí,  seus objetivos e possíveis impactos,
causados  junto  a  população,  por  conta  das  instalações  dos  hidrômetros  nas  calçadas  do
município”. Indicado o Conselheiro Vicente Alvarenga para representar o Conselho. 
3. Campanhas publicitária: valorização profissional e EAD
Nicolas  relatou  que  CAU/BR irá  fazer  campanha  de  valorização profissional  em dezembro
voltada para as redes sociais, falando sobre as diversas fases da vida do arquiteto. O mote é
“arquitetura que abraça o Brasil”. Essa campanha irá ser desdobrada para flashes em horários
nobres. 
O CAURJ precisa definir se irá aderir a esta campanha, indicando nome de profissional que
possa ser um dos personagens. Tal adesão irá gerar economia ao CAU/RJ.
Após discussão, definiu-se por aderir à campanha proposta pelo CAU/BR, com a sugestão de
que esta mostre os diversos campos de atuação profissional.
Sobre a campanha de EAD, Nicolas informa que na segunda fase o intuito é o CAU/RJ estar
mais próximo do público, com foco em engajamento e na humanização da campanha, através
de relatos de profissionais e estudantes.
Nicolas informa ainda que irá colocar no hostsite respostas às pesquisas mais realizadas no
Google, para que apareçam como indicação de respostas na plataforma.
4. Colaboração para a IV Conferência Nacional do CAU, evento trienal que será realizado de 8
a 10 de novembro
Pablo informa que no evento será feito um balanço da atuação do CAU/BR e CAU/UF sobre os
3 anos de gestão.
Na proposta de colaboração, o CAURJ deverá indicar um tema que considere mais relevante e
enviar o respectivo material.  Após debate, os temas definidos foram formação continuada,
Solare,  orçamento participativo e CAU na sua Cidade.  Deverá  ser  produzido material  para
envio.
Paralelo a isso, Nicolas irá elaborar minuta de crítica ao evento, que foi proposto de forma
genérica, pois não reflete a realidade do Conselho e que não irá agregar valor ao Conselho e
aos futuros Conselheiros.
5. Carta de apoio de índice do orçamento para o Patrimônio Cultural
Noemia solicita apoio da presidência para proposta de orçamento para o patrimônio cultural,
no índice de até 2% do orçamento do Conselho, baseado no percentual existente para ATHIS.
Após debate, Noemia irá elaborar carta de apoio sem o percentual de 2%.

Reunião ordinária  da  presidência  encerrou às  18h30min com a  presença dos  nomeados
acima.
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